



# Ich glaub. Ich wähl.

Kirchenvorstandswahlen  
21. Oktober 2018

Liebe Gemeinde,

„Ich glaub. Ich wähl.“ – unter diesem Motto findet am 21. Oktober die Kirchenvorstandswahl statt.

14 Männer und Frauen aus unserer Gemeinde haben sich bis jetzt zur Kandidatur bereit erklärt.

Das heißt: Sie sind bereit, mit ihrer Person, ihrer Zeit und Kraft, sich einzusetzen für die Lebendigkeit und für die Aufgaben unserer Gemeinde.

Wir können sie darin bestärken durch unser Interesse und durch unsere Stimmabgabe, wenn wir sagen: „Ja. Ich glaub. Ich wähl.“ Dazu bekommen Sie, liebe Gemeinde, heute wichtige Informationen.

Der Vertrauensausschuss hat den endgültigen Wahlvorschlag aufgestellt und gibt hiermit folgende Korrektur bekannt.

Er enthält folgende Namen:

Nr.	Name, Vorname
1	Behmer, Walter
2	Bernt, Elke
3	Blaszczyk, Norbert
4	Bunzel, Wilfried
5	Geissler, Gernot
6	Dr. Rzehak, Uta
7	Voit, Kathleen
8	Wels, Vanessa
9	Pöhlmann, Peter
10	Grossmann, Tanja
11	Pietschmann, Klaus-Jürgen
12	Füger, Johanna
13	Mier, Loredana-Persida
14	Pickhardt, Sabine (korrigierte Fassung)
15	Stiller, Ina

Bitte merken Sie sich den 21. Oktober vor. Es ist der Wahltag. Dadurch, dass Sie zur Wahl gehen oder von der Briefwahl Gebrauch machen und Ihre Stimme abgeben, entscheiden Sie sich für unsere evangelische Gemeinde.